

Osterfeuer brennt

Wieder einmal Glück mit dem Wetter. Trockenem Fußes marschierten die kleinen und großen Hohenwepeler und auswärtige Gäste zum Heierweg. Kurz nach 19 Uhr steckte der 2. Vorsitzende Philipp Buren den aufgeschichteten Strauchberg an. Mit leuchtenden Augen schauten die kleinen Gäste dem Spektakel zu und erfreuten sich an dem wärmenden Feuer.

Die Unterstützung der Löschgruppe Hohenwepel klappte wieder hervorragend und wir bedanken uns für die gegenseitige Unterstützung.



-



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•





Einsammeln Strauchschnitt



Ab 8 Uhr fuhren die fleißigen ATC Mitglieder durch Hohenwepel und luden den Strauchschnitt auf. Am Heierweg konnten auch Private ihren Strauchschnitt abgeben.

Allen Teilnehmern ein herzliches Dankeschön, ohne Euch geht es nicht.

-



•



•



•



•



•



•



•



•





•

andere Beten wir bauen



—
Damit die Frauen und Kinder unbeschwert beim Osterfeuer mitfeiern können, bauten wir die Pullerbude um.

Aus 1 mach 2. Endlich können auch die Frauen unbeschwert mitfeiern. Eine Damentoilette mit Hygienischen Standard entstand aus der ehemaligen Pullerbude. Abends sogar mit angenehmer Beleuchtung. :)

-



•



•



Generalversammlung bei Josef Wittkopp



– Ehrungen für 25 jährige Mitgliedschaft

Wieder einmal die Generalversammlung im Vereinslokal Josef Wittkopp

Februar ist die Zeit der Generalversammlungen; so auch in diesem Jahr. Nachdem der 1. Vorsitzende pünktlich die Versammlung eröffnete, gedachte man die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder.

Anschließend übernahm Steffi Steinmetz als Schriftführerin die Aufgabe über das Jahr 2023 und die Planung für 2024 zu berichten. Nachdem Simone Borgmann den Kassenbericht vorlas und der Vorstand durch die Kassenprüfer und anwesenden Mitglieder entlastet wurden, kamen die Ehrungen für 10. und 25. jährige Jubiläum an die Reihe.













